

Entre líneas

Boletín informativo de la Biblioteca Pública Municipal de Cuenca

NÚMERO 9

MAYO — 2007

17 de mayo: Día de Internet

El 17 de mayo se celebra el día de Internet a nivel mundial. El objetivo de esta celebración es difundir y promover el uso de la Red a todo el mundo, consiguiendo que Internet sea más accesible y conocida por todos.

Esta celebración tiene su primer antecedente en la celebración del Día Mundial de las Telecomunicaciones, una efeméride centrada en esta profesión y sus profesionales, posteriormente en la década de los 90 en Estados Unidos celebraron el "Internet Day" con el objetivo concreto de dedicar una jornada festiva a cablear las escuelas.

A mediados de los años 90 surge en Francia "La fête de l'internet", acontecimiento que se sigue celebrando anualmente a mediados de marzo de cada año y centrado en los países francófonos.

La Unión Europea instauró en el año 2004 el "Safer Internet Day" con el objetivo de dar a conocer como hacer una Internet más segura y confiable. Esta acción soportada por varios países de la UE repitió su realización en el año 2005.

La iniciativa del Día de Internet surge, en España, en el año 2004, a partir de una propuesta de la Asociación de Usuarios de Internet (AUI), a la que se sumaron diferentes organizaciones, teniendo su primera celebración del Día de Internet fue el 25 de octubre de 2005 con notable éxito de participación.

Posteriormente, en noviembre de ese mismo año, se celebró en Túnez la II Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información donde se acordó el día 17 de mayo como fecha definitiva para

posteriores celebraciones del Día de Internet.

Desde entonces, cada año se viene celebrando este acontecimiento, bajo el auspicio de las Naciones Unidas y cuyo coordinador a nivel Internacional es la AUI, Asociación española sin ánimo de lucro constituida en Madrid el 5 de julio de 1995.

Hay diversas formas de participar

Sociedad de la Información, fomentar la accesibilidad en la red, estimular la participación abierta de personas e instituciones y contribuir a la difusión de la efeméride.

La organización del día de Internet se apoya en cuatro pilares fundamentales: una Asociación de Usuarios de Internet como Oficina Técnica que coordina y planifica; un Comité de Impulso donde se integran los agentes sociales más relevantes (Administraciones, asociaciones, federaciones, universidades, colegios, sindicatos, partidos políticos...); los Promotores, que desarrollan eventos y actividades con motivo del Día de Internet; y, finalmente, los Comunicadores que contribuyen a su difusión.

Todos comparten un espacio en la Sociedad de la Información, lo que permite tener una idea global del proyecto y, al mismo tiempo, una visión personalizada en función de criterios diferente.

Nuestra Comunidad Autónoma se suma a la celebración del día de Internet otorgando los premios ese mismo día a las mejores páginas web cuyo contenido esté relacionado con Castilla - La Mancha.

Dichos premios están organizados por la Dirección General para la Sociedad de la Información y las Telecomunicaciones de la Junta de Comunidades de Castilla - La Mancha, con la colaboración de la Fundación Insula Barataria y con el patrocinio de Caja Castilla - La Mancha. El título propuesto para los premios de este año es "Castilla - La Mancha en la red 2007".



y contribuir. La participación es totalmente gratuita, y son los promotores quienes se encargan de proponer eventos y actividades para ese día. Es posible registrarse en la web: www.diadeinternet.org.

Todos los materiales desarrollados con motivo del "diadeinternet" y con independencia de quien los desarrolle podrán ser utilizados de forma libre y gratuita siempre que contribuyan a difundir, impulsar y apoyar la iniciativa diadeinternet. Ese día se hace entrega de los premios del diadeinternet, cuya finalidad es reconocer el esfuerzo de personas e instituciones para incorporar a los ciudadanos a la



CONTENIDO:

- 17 de Mayo: Día de Internet.....pág. 1
- 23 de abril, Día del Libro.....pág. 2
- Miguel de Cervantes.....pág. 2
- V Feria Regional del Libro.....pág. 3
- Un Modesto "Pueblo-libro" pag.3
- Recomendaciones Infantil...pág. 4 y 5
- Recomendaciones Adultos.....pág. 6
- Noticias / Cultura.....pág. 7
- Noticias / Bibliotecas.....pág. 8